

125 Jahre IG Metall – wir gestalten Zukunft

Mit 300 Gästen feierte die IG Metall Bielefeld in der »Hechelei« ihren 125. Geburtstag.



Ute Herkströter (Erste Bevollmächtigte) und Guntram Schneider



Einige »Gäste« waren historisch gekleidet gekommen, hier Rosa Luxemburg (L.) aus Berlin und Liesel Kipp-Kaule aus Bielefeld.

1891 wurde der Deutsche Metallarbeiter-Verband gegründet. Im glei-

chen Jahr schlossen sich in Bielefeld 66 Mitglieder zu einer ersten Geschäftsstelle zusammen.

»Es gibt kaum eine Organisation, die unser Land so stark geprägt hat wie die IG Metall«, so sprach Guntram Schneider, früherer Arbeitsminister und DGB-Vorsitzender in NRW auf dem großen Festakt zu unserem 125-jährigem Jubiläum in der »Hechelei«.

Ute Herkströter wies in ihrer Rede auf Zukunftsthemen wie »Industrie 4.0«, die digitalisierte Arbeitswelt hin: »Es gilt, aus technischem Fortschritt auch sozialen Fortschritt zu machen.«



Unsere Alternative heißt Respekt und Solidarität! V.l.: Ute Herkströter (IG Metall Bielefeld), Hans-Jürgen Wentzlaff (IG Metall Bielefeld), Knut Giesler (IG Metall-Bezirksleiter NRW), Astrid Bartols (DGB-OWL), Pit Clausen (Oberbürgermeister Bielefeld) und Guntram Schneider (Mdl, Minister i.R.)

Bitte beachten:
Wegen Umbauarbeiten bleibt das Büro der Geschäftsstelle vom 19. Dezember bis einschließlich 3. Januar 2017 geschlossen. In dringenden arbeits- und sozialrechtlichen Fällen stehen während der Zeit der Schließung die Fachleute in der DGB-Rechtsstelle für Auskünfte zur Verfügung, Telefon: 0521 96 80 31.

Abschied und Nachfolge

Nun ist es so weit: Nach insgesamt 32 Jahren als Verwaltungsangestellte bei der Gewerkschaft in Bielefeld, zunächst bei der Gewerkschaft Textil-Bekleidung und seit April 1998 bei der IG Metall, beginnt für unsere Kollegin Uschi Westerholt Anfang 2017 die Freistellungsphase

der Altersteilzeit und daran anschließend der gesetzliche Ruhestand. Ute Herkströter dankte Uschi bei der Abschiedsfeier mit vielen Gästen für die gemeinsamen Arbeitsjahre: »Du

hast die Höhen und Tiefen unserer gewerkschaftlichen Arbeit über einen langen Zeitraum miterlebt; die Mitgliederentwicklung, den Beschäftigungsabbau, die Tarifpolitik und vieles mehr. Deine Arbeit war stets ein wichtiger Bestandteil innerhalb unserer gemeinsamen Arbeit. Wir wünschen Dir alles Gute!« Uschis Nachfolgerin in der Verwaltung der Geschäftsstelle ist Heike Raschke-Rohlmann, die seit September 2016 dem Team der Geschäftsstelle angehört.



Uschi Westerholt



Heike Raschke-Rohlmann

796 Mitglieder für lange Treue geehrt

Die IG Metall Bielefeld hat im November in der Bielefelder Stadthalle 796 Mitglieder für ihre langjährige

Treue geehrt. Darunter waren 87 Jubilare mit 70-jähriger Mitgliedschaft in der Gewerkschaft.



Jubilarehrung in der Stadthalle in Bielefeld